
 

 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO-CEARÁ  

 

REQUERIMENTO Nº 045/2020  

 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 

forma regimental, após ouvido o Plenário, requer ao Poder Executivo, por meio 

da unidade administrativa competente, que seja firmado convênio com o 

Governo Estadual para a distribuição de cisternas nas Localidades de Feijão 

Bravo e Araras, prioritariamente, e nas demais localidades do Município que 

necessitem do serviço, bem como que seja estudada pela Administração 

Municipal a possibilidade de perfuração de poços profundos e a implantação de 

chafarizes para captação e distribuição de água nas mesmas. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 22 

de outubro de 2020.  

 

René Osterno Rios 

Vereador  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente Requerimento decorre da procura constante de moradores 

das Localidades de Feijão Bravo e Araras a este Vereador clamando por 

medidas de facilitação do acesso das comunidades à água potável.  

Tal necessidade poderia ser sanada mais rapidamente com a 

implantação de cisternas ao longo dos territórios das localidades, as quais 

poderiam ser adquiridas pela Administração Municipal junto ao Governo 

Estadual. Tal procedimento possibilitaria aos moradores a captação de água 

em períodos de chuva, além do seu armazenamento em períodos de estiagem 

e reúso em atividades domésticas.  

Quanto à necessidade de perfuração de poços profundos nas 

localidades, tal circunstância, no caso da Localidade de Feijão Bravo, decorre 

do fato de a água do açude que abastece a comunidade não ser devidamente 

tratada, sendo, para aquela comunidade, o poço profundo, mais um meio de 

adquirir água, a qual, caso não seja adequada ao consumo humano, poderá 

ser tratada por meio de dessalinizadores e, posteriormente, ser distribuída para 

a comunidade por meio da rede de abastecimento de água local. Tal medida 

possibilitaria às demais comunidades, entre elas, Araras, terem suas 

necessidades de acesso à água potável sanadas ou, pelo menos, amenizadas. 

Como forma de melhorar ainda mais o manejo da água nas 

comunidades, este Vereador sugere a implantação de chafarizes.  

Assim sendo, rogo o apoio dos nobres Pares quanto à aprovação do 
Requerimento, a que subscreve este Vereador. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 22 

de outubro de 2020.  

 

René Osterno Rios 

Vereador  

 

 


